



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	26 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Hablando sobre los contagios en la familia
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Ana Gonzáles Rivera
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_16

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
11:00 a 12:00	<p>Me ha llegado muchos comentarios de que las personas no se realizan la prueba de COVID-19 a menos que los síntomas sean muy graves e incluso en esos casos preferirían poder realizarse una prueba gratuita, sin embargo, es complicado poder avanzar en los procesos porque las filas comienzan desde muy temprano y hay un numero limitado de fichas que se otorgan, incluso si agendaste cita es necesario llegar muy temprano para poder avanzar.</p>	<p>Una de mis primas se dio cuenta de que su cuñada se sentía mal, así como Ómicron ahora, ella se hizo la prueba y dio positivo y mi prima había convivido con ella hace poquito y estaba como que en sospecha, fue al centro de salud a hacerse la prueba porque ahí las hacen gratis pero ahí es desorden porque te tienes que formar desde temprano para que ten una ficha para que al día siguiente te hagan la prueba y ver si tienes COVID o no, pero mi prima fue a formarse pero se desespero y pue no alcanzo ficha ni nada, días después su papá se empezó a sentir mal entonces ahora si se fueron a hacer la prueba, todo la familia, porque su mamá también creo tiene asma entonces era como que riesgoso para ella, por su pulmones y se fueron a hacer la prueba y mi prima y su papá salieron positivos, se supone que se aislaron los dos y a los demás en su casa no les dio pero todo bien ahí, la única secuela que le quedo a mi tío fue algo así como que le dan dolores de cabeza o así y el cansancio.</p>

